Departamento de Servicios Humanos del Condado de Kern Asociándose con las familias

Juntas del Equipo de Niños y Familias

Las Juntas del Equipo de Niños y Familias son la mejor manera de que el Departamento de Servicios Humanos del Condado de Kern ayude a las familias a hacer cambios positivos en la vida de los niños y las familias. Al utilizar un proceso de junta de equipo, el Departamento de Servicios Humanos del Condado de Kern y la familia pueden:

- Aprender lo que la familia espera lograr.
- Establecer metas razonables y significativas.
- Reconocer y afirmar las fortalezas de la familia.
- Evaluar las necesidades de la familia y encontrar soluciones.
- Organizar tareas para lograr metas.

¿Cuándo es la junta?

Fecha:
Hora:
Lugar:
Trabajador(a) Social de la Corte:
Número de teléfono:
Trabajador(a) Social Primaria:
Número de teléfono:

¿Qué derechos tienen las familias en las juntas del Equipo de Niños y Familias?

- Ser tratado respetuosamente
- Elegir apoyos naturales para asistira las reuniones.
- Poder expresar sentimientos honestamente y abiertamente sin temor a juicio.
- Desempeñar un papel primordial en la creación del plan

¿Por qué es importante asistir a la junta?

Esta es una oportunidad para que la familia comparta información en cuanto hacer decisiones. Miembros del equipo escucharan a la familia y les ayudaran a identificar servicios y opciones.





100 E. California Ave. Bakersfield, CA 93307 Tel 661.631.6600 TTY 800.735.2929

KCDHS is an equal opportunity agency.

KCDHS.org

KCDHS 640 (7-19) SP

Kern County Department of Human Services

Juntas de Equipo de Niños Y Familias



Opportunity. Options. Empowerment.

www.KCDHS.org

¿Que es una Junta de Equipo de Ninos y Familias?

as Juntas de Equipo de Niños y Familias reúnen a las familias

para que, con el apoyo de profesionales y recursos comunitarios, puedan crear un plan para asegurar la seguridad y las necesidades de los niños y familia. La familia tiene la oportunidad de hacer comentarios sobre el proceso.

¿Quién puede asistir a las juntas?

Padres e hijos son una parte esencial de cualquier Junta de Equipo de Niños y Familias. Se anima a los miembros de la familia a invitar a personas que sientan que los apoyan, incluyendo: parientes, representantes de la comunidad, amigos, vecinos, maestros, etc.

¿Qué pasa en las juntas?

Un presentador capacitado dirigirá la junta enfocándose en los objetivos establecidos por el niño y/o la familia. El propósito principal de cada Junta de Equipo de Niños y Familias es tomar decisiones significativas y reflexivas sobre el niño/a y la familia para ayudar al plan familiar para el futuro.

¿Qué espera el Departamento de Servicios Humanos de las juntas de familia?

El Departamento De Servicios Humanos considera a los padres, otros miembros de la familia y tutores como expertos en cómo funciona la familia. Los miembros de las Juntas de Equipo de Niños y Familias

miraran a la familia para trabajar juntos y ayudaran a establecer los objetivos de la reunión. La familia también puede identificar apoyos externos para unirse al equipo que puede ayudar a la familia a alcanzar sus metas.



¿Cómo pueden las Juntas de Equipo de Niños y Familias apoyar a jóvenes y adultos jóvenes?

Cuando los jóvenes, de 14 años o más, y los dependientes no menores asisten a las juntas de planificación de caso, ellos pueden elegir a dos personas como apoyo. El objetivo de la reunión del equipo de planificación de casos es asegurarse que los jóvenes tengan una voz y una opción para hacer planes para su futuro. Los jóvenes tendrán la oportunidad de hablar con el personal del Departamento de Servicios Humanos y los proveedores de la comunidad sobre lo que es importante para ellos. Trabajaremos para hacer planes con los jóvenes.

¿Qué es la Continuidad de la Atención y qué papel desempeña la Junta de Niños y Familias en la Continuidad de la Atención?

La Continuidad de la Atención es una reforma integral a los servicios de bienestar infantil de California que tiene como objetivo garantizar que los jóvenes en caso de crianza tengan sus necesidades físicas, mentales, y emocionales diarias satisfechas y que tengan la mayor oportunidad de crecer en un hogar permanente y solidario. El Equipo de Niños y Familias es un grupo de personas que apoyan a la familia para lograr los objetivos.

¿Qué frecuenté son las Juntas de Equipo de Niños y Familias?

Las Juntas de Equipo de Niños y Familias se celebran cada vez que un plan tiene que ser hecho o cambiado para un niño/a, joven, o dependiente no menor involucrado con el Departamento de Servicios Humanos. La primera Junta de Equipo de Niños y Familias se lleva a cabo dentro de los 60 días de intervención del tribunal de menores. Después, las Juntas de Equipo de Niños y Familias son al menos cada 6 meses o cuando se deben tomar decisiones importantes.

